

Candidatas deben profundizar más en las propuestas de campaña: Carrillo

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La maestra en Administración Pública y Gobierno, así como docente de la UAEMex, Paola Carrillo, explicó que a poco más de la mitad de las campañas por la gubernatura mexiquense, a las propuestas de las candidatas les falta profundidad para conocer como erradicarán las diversas problemáticas que hay en la entidad.

“No sólo es armar un discurso que pueda convencer a las personas”

“No solamente es armar un discurso que pueda convencer a las personas, sino hacer un discurso con propuestas que justamente estén ligadas a una reali-

dad que vive la entidad, en este caso el Estado de México. Las propuestas que hace cada una deben ser pensadas a partir de un análisis real, de lo que vive la entidad, no se trata de cuando yo llegue voy a ver qué es lo que puedo hacer, y ahorita estar haciendo propuestas con desconocimiento sobre la situación actual del estado”.

La docente de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de

la autónoma mexiquense agregó que desde el contexto político, social y económico de cada uno de los 125 municipios, se deben de diseñar las propuestas de ambas candidatas a la gubernatura, quienes han realizado una campaña tradicional.

“Hace falta todavía un poco más hablar de las propuestas, profundizar un poco más, dejar esta campaña electoral tradicional, si está bien que sea a pie de tierra que es la parte fuerte de todas las campañas, pero llegamos a esta parte de que las redes sociales quizás sean como la parte fuerte de una campaña; sin embargo, creo que debe de existir un giro a esas campañas, ya

estamos hablando de una población más informada más involucrada no en asuntos políticos”.

Paola Carrillo explicó que en el caso de Alejandra Del Moral, ha tomado un rol más frontal contra la candidata de Morena, pero debería concentrarse más en las propuestas, y en el caso de Delfina Gómez, ha tomado la fórmula de su partido político.

También indicó que por el hecho de ser una elección en la que solo hay mujeres y que de las votaciones del 4 de junio próximo saldrá la primera gobernadora de la entidad, debe de prevalecer el respeto entre ellas, así como espera que las propuestas de las dos sean más específicas. ■